

Journée portes ouvertes du Centre Hospitalier de Dunkerque Un vrai succès populaire, des professionnels enthousiastes!

Après 43 années, c'est ce samedi 12 octobre 2019 que le Centre Hospitalier de Dunkerque a ouvert ses portes pour la 2ème fois à la population du territoire.

Une journée sous le signe de la réussite, avec 380 habitants du Dunkerquois qui ont répondu présents pour venir à la rencontre de nos professionnels et notamment découvrir les coulisses de l'exploit au quotidien (laboratoire, bloc opératoire, plateau d'imagerie et unité de préparation des anticancéreux) à l'occasion de la semaine des fêtes de la science.

Technique et humanité ont donc été réunies lors de cette journée, pour permettre à toutes les questions d'être librement posées.

Des visiteurs repartis avec le sourire et complément ébahis par l'évolution de l'hôpital.

Des retours donc très positifs des visiteurs et un regard pétillant de l'ensemble de nos professionnels mis en valeur à l'occasion de cette journée.

Un vrai succès, que nous souhaitons renouveler à l'automne 2020 sous une nouvelle formule!









Cellule communication - 130 Avenue Louis Herbeaux - CS 76 367 - 59385 Dunkerque Cedex 1